



La disputa entre Harfuch y Brugada se traslada a las alcaldías con sus propios candidatos

La batalla por liderar las boletas en las 16 demarcaciones. Gustavo Madero e Iztacalco bajo especial atención.



Por **Lucio Garriga Olmo** [13/10/2023]

Las disputas entre las dos figuras más fuertes de Morena en la CDMX, Omar García Harfuch y Clara Brugada, llegaron a diferentes sectores de la política local: [el gabinete de Martí Batres](#), el Congreso local, [las filas internas](#) y [las dirigencias del partido](#) guinda. Asimismo, según pudo saber *LPO*, el nuevo frente de la contienda serán las candidaturas a las alcaldías de 2024, donde cada uno promueve a sus propios candidatos.

En este escenario, dos demarcaciones aparecen como las más disputadas por ambos equipos: Gustavo Madero e Iztacalco. Como relató *LPO*, [en la primera la campaña de Clara Brugada ostenta dos candidaturas](#): la diputada federal Beatriz Rojas, quien es la esposa y la favorita del alcalde Francisco Chíguil, y el senador César Cravioto, quien coordinará la campaña de Claudia Sheinbaum. Por parte del exsecretario, [la apuesta es la legisladora local Yuriri Ayala](#), quien podría contar con cierta ventaja al tener en cuenta el rechazo de la dirigencia local a formar una "monarquía" en la segunda región más grande de la capital.